
- 1 - 

０だ           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＨＥ Ｙ'Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＮＺＡＮ

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０２０年８月 

国 際 会 長 主 題 「命の川を信じよう」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「変化をもたらそう」   

西 日本区 理事主 題 「Let’s do it now！」  

中 部 部 長 主 題 「知らせよう！ ワイズの奉仕活動を」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「歴史を紐解き、前を見よう」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  近藤 豊 

会 計  小林 滋記    直前会長  都築 正和    連絡主事  橋本 啓 

 

７月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ７名 ０名 １００％ 

 

今月は第一例会と第二例会の日時が違いますのでご

注意ください。第一例会が 20 日、第二例会が 13 日で

す。又コロナ感染状況によっては変更されます。変更

の際はメール等でお知らせします。 

 

第一例会 

日 時：8月 20 日（木） 19:00～21:00 

場 所：杁中 焼肉「肉匠 坂井」 隼人池すぐ横 

Tel 052-862-8229 

納涼例会 「新旧連絡主事歓送迎会」  

 ほぼ 10 年お世話になりました東田主事の感謝会と

橋本新連絡主事の歓迎会です。東田主事には本当に

色々ご面倒をお掛けし感謝の言葉しかありません。立

場は離れますが今後ともよろしくお願いします。 

また橋本主事には、こんな小さなクラブの面倒をお

掛けすること心苦しく思いますが、南山クラブはとに

かくＹＭＣＡファーストを奉仕の基本として永年活

動しているクラブですのでよろしくご指導ください。

新旧のお二人を迎え楽しい会を持ちたいと思います。 

 

今月の聖句  

「あなたがたの広い心がすべての人に知られるようになさい。 

主はすぐ近くにおられます。」  

フィリピの信徒への手紙 4 章 5 節 
 

８月例会案内 

 

 

7 月第一例会報告 

日 時：7月 9日（木） 19:00～21:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

 

第二例会 

日 時：8月 13 日（木） 19：00～20：00 

場 所：南山町 コメダ本店 

・9月プログラム案作成 

・秋のプログラム予定 

・その他 
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  7 月 9 日（木）南山ＹＭＣＡにて 2020～2021 期の

総会が開催されました。チャーター50周年の節目の 

総会であり、南山クラブの将来を考える大事な期の総

会でもありました。新連絡主事の橋本さんの公式的な

初めての例会でもあり、いつもとは違う雰囲気でワイ

ズソングから始まり、珍しく弁当ではない夕食でし

た。そのあと都築会長から事業報告があり、会計報告、

農場報告、各事業からの報告があり全案件了承されま

した。 

 荒川新会長への会長交代式のあと事業計画案が示

され、南山クラブは 2021 年以降どうするのかを考え

る年度計画が提示され、一応了承されました。本当に

幕を下ろすのか、少しは半分下ろした状態で行くの

か、今まで通りもう一年続けるのか決断をせまられる

上半期を迎えようとしています。 

 会計予算案では、多少の繰越に加えて西日本区の上

半期会費のコロナによる免除がありますが会費は従

来通り徴収ということで結論を見ました。その後、歓

談に入り久しぶりの例会を楽しみました。 

 

7 月第二例会報告 

日 時：7月 16 日（木） 19:00～20:30 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

7 月 16 日（木）南山ＹＭＣＡにて第二例会が開かれ

ました。 

・8月例会の持ち方について 

第一例会日 8 月 13 日がＹＭＣＡの休館日である

ことと主賓の東田、橋本両氏の都合を伺い第一例会

を 8 月 20 日に、第二例会は会場をコメダ本店にし

て 8月 13 日にすることにしました。 

・諸報告 

  ＹＭＣＡから学童キャンプなどの報告、農場報告

などがなされました。 

 

農場報告 

 5 月末～6月上旬にかけて植え付けたサツマイモは 

長雨のおかげで例年以上に順調に根付き、葉を拡げて 

います。梅雨が明けると雑草が茂り、又時には水不足 

となります。この秋の収穫際を目標に草削り、水撒き

水撒き作業が当面続きます。新型コロナ、熱中症に 

注意してできるだけ皆で畑を維持しましょう。 

「ちょっと一言」 

 このところの長雨とコロナにより山歩きも出来ず

出歩くこともなくちょっとストレスのたまる毎日で

す。例年ならもう 2，3 度どこかの山に出かけている

のですがそれもかなわない状況です。そんな折山を思

い出させてくれる花があります。我が家の庭には夏の

花である「ヒオウギ」の花が毎朝 40－50 くらい咲き

始めました。この花は、別名「ぬばたま」ともいい万

葉集の黒髪や夜のかかり言葉になっている花です。こ

の花はオレンジ色の一日花ですが、その実が真っ黒な

種になりその黒さが黒の修飾語になる由縁です。 

 我が家の花のルーツは、もう何十年か前に蓼科高原

でドライフラワーとして買ってきた種の付いた一枝

であり、ふつうは種から繁殖することはあまりなく地

下茎で増えるのですが、どういうわけか、庭に捨てた

その種が次の年発芽し一本だけ花が咲き始めたのが

きっかけでした。今では 40 本ほどに増え毎朝 4,50 の

花をつけます。たまに家の前を通る人に花の名前を聞

かれると、得意げに色々説明します。栽培種もありま

すが、我が家のは野生種でまだ絶滅種にはなっていま

せんが貴重な万葉植物です。ほぼ夏中咲いていますの

で毎朝今日はいくつ咲いたのかな、と数えるのが日課

のこの頃です。 

 早くコロナも落ち着き天気もそろいどこかの峠道

をゆっくり歩いてみたいものです。 

 


